

Bericht zur Zuchtwartschulung und Versammlung des KV Stuttgart am 05.05.2024

Zahlreiche Interessierte bei den Geflügel-u. Vogelfreunden Zuffenhausen

Am Sonntag, den 05. Mai 2024, fand in der Zuchtanlage der Geflügel-u. Vogelfreunde Zuffenhausen die Zuchtwartschulung und Versammlung des Kreisverbands (KV) Stuttgart statt. Der Kreisverbandsvorsitzende Hans-Jürgen Präg konnte zahlreiche interessierte Züchterinnen und Züchter begrüßen.

Aktuelle Themen des KV Stuttgart

Nach der Begrüßung gab Hans-Jürgen Präg einen kurzen Bericht über aktuelle Themen, die den KV Stuttgart betreffen. Dazu gehörten unter anderem:

- **Die Situation der Geflügelzucht:** Die Geflügelzucht steht vor verschiedenen Herausforderungen, wie z. B. der zunehmenden Schwierigkeiten, eine Schau durchzuführen. Er gab einen Ausblick auf die anstehende Kreisjungtierschau und der Lokalschau in Schmiden, an der sich mehrere Vereine beteiligen.
- **Die Aktivitäten des KV Stuttgart:** Der KV Stuttgart bietet seinen Mitgliedern eine Vielzahl von Veranstaltungen und Leistungen an, um die Geflügelzucht zu fördern. Im Veranstaltungskalender, der ausgegeben wurde, können die Termine der einzelnen Vereine nachgelesen werden.

Vorstellung seltener Rassen und Tipps zur Zucht

Im Anschluss an die Versammlung übernahm Wilhelm Bauer, der Vorsitzende der Preisrichtervereinigung, das Wort. Wilhelm Bauer stellte den Gästen die seltenen Rassen in der Geflügelzucht vor und erläuterte den Unterschied zur "Roten Liste".



Darüber hinaus gab er wertvolle Tipps zur Steigerung der Befruchtungsrate der Rassen. Wilhelm Bauer betonte die Bedeutung einer sorgfältigen Auswahl der Zuchttiere, einer ausgewogenen Ernährung und einer optimalen Haltungsumgebung für eine erfolgreiche Zucht.

Werbung für das Zuchtbuch

Wilhelm Bauer warb außerdem für das Zuchtbuch des Landesverbands (LV) Württembergischer Rassegeflügelzüchter. Die Mitgliedschaft im Zuchtbuch ist für LV-Mitglieder kostenlos und bietet zahlreiche Vorteile, wie zum Beispiel:

- Dokumentation der Zuchtergebnisse
- Teilnahme an Ausstellungen und Prämierungen
- Zugang zu exklusiven Informationen und Beratungsangeboten

Fazit

Die Zuchtwartschulung und Versammlung des KV Stuttgart war eine informative und gelungene Veranstaltung. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten ihr Wissen über die Geflügelzucht erweitern und neue Kontakte knüpfen.

Der Link zur Anmeldung im Zuchtbuch:

<https://gefluegel-wuerttemberg.de/wp-content/uploads/2020/05/Zuchtbuch-Anmeldung.pdf>